

ひっじ便り No223



2023年度 3月号

モンテッソーリ光の子 地域子育て支援センター「ひっじ」

担当責任者 宮本正江



今年度最後のお便りです。コロナ禍での活動も、6月より平常の活動に徐々に戻り新規のイベントや以前行っていたイベントも復活をして楽しく活動を行えて良かったです。またプレイルームを利用して下さる方も沢山いて充実した活動になった様に思います。しかし様々な感染症が流行し、母様方はご家族の健康管理などにご苦労された事と思います。この様な厳しい状況の中、感染症予防に心掛けながら楽しく活動が出来る様に配慮して頂き、無事2023年度の活動を終了する事が出来ます。心より感謝致しております。

♡有難うございました。♡

♡マザーグース♡

♡親子触れ合い遊び♡



☆今年度最後の親子触れ合い遊びは1才～3才までの元気なお子様達で行いました。始めは緊張して遠くから様子を見ていたお子様達も、終盤になると積極的に参加をして、会を盛り上げてくれましたね。お子様達、お母様方の笑顔を見ることが出来ました。一年間を通して楽しい時間を共有出来た事に感謝致します。来年も楽しい会に致しましょう。

☆今年度最後のマザーグースはマザーグースが大好きなお子様達で行いました。お家で英語の歌を歌っているお子様達は、会が始まると身体全体でリズムを取りながら楽しそうに行っていました。皆で楽しむ事が出来るマザーグースに来年も是非参加をして下さい。



☆お誕生日おめでとう☆お友達とお歌を歌ってお祝いしましたね☆



